

Und während der tausenden Fahrt der Zweifel: Welches ist der franke?
Es war nicht das geringste zu sehen. Plötzlich gingen vor diesem Rudel 6
andere Wildebeester auf, denen sich der rechts flantierende Bulle, der mir
übrigens auch als der stärkste vorkam, anschloß, während im übrigen das
erste Rudel eine andere Richtung nahm. Ich beschloß, dem die sechs neuen
Stüde begleitenden Bullen zu folgen und merkte nach einer weiteren in
Karriere zurückgelegten halben Stunde, daß er etwas zurückblieb. Wenige
Minuten später konnte ich ihm auf ca. 150 m die zweite Kugel und nach
einer kurzen weiteren Heße auf ca. 100 m die dritte Kugel geben, die ihn
umlegte. Es war ein besonders starkes Exemplar mit breit ausgelegtem
schaukelartigem Gehörn.“ —